

Liberté du 23-10-76

Trois O.V.N.I. dans le ciel de Courcelles-sous-Châtenois

COURCELLES-SOUS-CHATENOIS. — Il était 18 h. 30, hier, et la nuit commençait à tomber. M. André Leneveux se trouvait devant chez lui à Courcelles-sous-Châtenois lorsque, levant les yeux vers le ciel, il vit une grosse boule rouge qui avançait à grande vitesse venant de la direction de Châtenois et se dirigeant vers le nord-est. Arrivé au-dessus du Bois-du-Curé, l'objet a disparu.

Quelques minutes plus tard, une lumière arrivait à vive allure de la même direction. A ce moment un avion passait en sens inverse de la marche de l'objet. Mais quelques instants plus tard, cette masse lumineuse s'éteignait avant de passer devant M. Leneveux qu'avait rejoint M. Emile Claude, notre correspondant.

Une troisième boule lumineuse fit de même, avançant toujours à la même allure, la lumière venant mourir au même endroit que le deuxième engin.

Avions ? Météorites ou O.V.N.I. ? Le mystère reste entier.